
Di e Ehrena mt skarte,  deren Ei nführung er örtert  werden soll,  gi bt  es  der  Vorsitzenden zuf ol ge i n 

4 oberbergischen Ko mmunen noch ni cht.  In der Aussprache über wi egen j edoch di e Bedenken 

gegen di e Ei nführung.  Stv. Kl ei ne hält  si e aufgrund von Erfahrungen mit  einer  sol chen Kart e aus 

de m Sport bereich f ür  überfl üssi g,  und wegen der  von St v. Kl aka dargest ellten mangel nden 

Ver wendungs möglichkeiten durch nachl assende Bet eili gung der  Geschäfts welt  l ohne  si ch der 

Auf wand ni cht.  Für  St OVR Dr exl er  wäre f ür  Ver walt ung und Verei ne die Ei nführung der  Kart e 

mi t  ni cht  ange messene m Auf wand verbunden,  zumal  si ch l aut  Er gebnis  einer  von der  Ver walt ung 

durchgeführten Umfrage nur  11 % der  angeschri ebenen Ge wer betreibenden und 17 % der 

angeschriebenen Verei ne bet eili gen wür den.  Teil nehmer  an anderen Bonussyst e men sei en zude m 

ohnehi n ausgeschl ossen.  


